



Buscan refinanciamiento de deuda

-
-

CHETUMAL, 17 de junio.-

El gobierno de Othón P. Blanco ya busca en el mercado financiero mejores opciones para el refinanciamiento de su deuda bancaria de largo plazo.

Lo anterior, luego que la calificadora HR Ratings ha emitido el reporte de calificación financiera para el municipio Othón P. Blanco, ratificando la “BB-“, con perspectiva negativa.

Aunque no se logró mejoría, como en el caso de la evaluación de la calificadora “Fitch Ratings”, la realidad es que el Ayuntamiento de Othón P. Blanco ya cuenta con las dos calificaciones, que son el requisito para buscar el refinanciamiento de su deuda bancaria de largo plazo que es de 413 millones de pesos.

En su revisión especial al gobierno municipal, HR Ratings ratificó la calificación de HR BB- y modificó a Observación Negativa. En el comunicado se reconoce que a pesar de la mejora en los resultados de balance financiero, pasivo, circulante y servicio de deuda en 2013, no mejora la calificación debido a que en los criterios de HR Ratings existe un periodo de castigo después de un incumplimiento de pago ya resarcido.

Por lo que se dará seguimiento con el fin de determinar que los cambios observados en 2013 son estructurales y no extraordinarios.

La calificación asignada de HR BB- significa que el emisor ofrece insuficiente seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, lo cual fue provocado porque en 2012 el municipio, aún bajo la administración de Carlos Mario Villanueva Tenorio, incumplió el pago de unas cadenas productivas, registraba uso continuo de créditos de corto plazo, así como déficits en el balance financiero.

Al respecto, el secretario general del Ayuntamiento, Jorge Aguilar Cheluja, reconoció que por políticas de la calificadora no se logró una mejoría a pesar de las medidas de orden financiero adoptadas por la presente administración.

No obstante, tomando en cuenta que la calificadora “Fitch Ratings” mejoró la calificación del municipio de Othón P. Blanco a ‘BB (mex), explicó que ya se buscan en el mercado financiero condiciones para refinanciar la deuda bancaria de largo plazo, principalmente el empréstito de 272 millones de pesos contratado por el pasado gobierno municipal, el cual tiene condiciones y tasas desfavorables para la Comuna.

Finalmente, Aguilar Cheluja consideró que una vez teniendo una propuesta que genere beneficios a la estabilidad financiera del Ayuntamiento de Othón P. Blanco, tomando en cuenta las importantes erogaciones mensuales por concepto de deuda pública, se pondrá a consideración del Cabildo el hacer la solicitud al Congreso del Estado, instancia que es la que autoriza estos refinanciamientos.